

viernes 21 de septiembre de 2018

## Foro de debate sobre el futuro de Europa

El Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación de España promueve la iniciativa de las **consultas ciudadanas**, con el objetivo de dar voz a la ciudadanía para que pueda expresar su opinión y formular propuestas concretas acerca del futuro de la Unión Europea y que se celebran de forma simultánea en todos los países miembros de la Unión Europea, salvo en el Reino Unido.

La Red de Información Europea de Andalucía, compuesta por los Centros de Documentación Europea, centros Europe Direct y centros Enterprise Europe Network de Andalucía, se suman a este proceso de reflexión mediante el **FORO DE DEBATE SOBRE EL FUTURO DE EUROPA**.

Fecha: 24 de septiembre de 2018

Lugar: Museo Histórico y Arqueológico Municipal de Baena (Cordoba)

**PROGRAMA** [ <http://www.andaluciaeuropa.com/descarga/programa-consulta-ciudadana-24-sept-18.pdf> ]